Turnierregeln

FIDE-Regeln und Auswertung

Der "Lichtenberger Sommer 2024" ist ein beim Weltschachbund FIDE gemeldetes Turnier. Es wird nach den FIDE-Schachregeln ausgetragen und zur ELO- und DWZ-Auswertung eingereicht.

Die Auslosung

erfolgt mit der aktuellen Version des von Dipl.-Ing. Weber entwickelten Programms "Swiss Chess". Die Startrangfolge richtet sich nach dem FIDE-Rating der Teilnehmerinnen und Teilnehmer (Stand 01.08.2024). Sollte kein FIDE-Rating vorhanden sein, wird an seiner Stelle ein Schätzwert verwendet.

Abwesenheit, Fernbleiben, Wartezeit

Kann eine Spielerin oder ein Spieler an einer Runde nicht teilnehmen, so muss dies vor Beginn der Runde beim Turnierleiter gemeldet werden. Ein unentschuldigtes Fernbleiben wird als Rücktritt vom Turnier betrachtet.

Die Wartezeit (FIDE-Regeln, Artikel 6.7.1) beträgt 30 Minuten, außer der Schiedsrichter entscheidet anders.

Bedenkzeit

Die Bedenkzeit beträgt pro Spielerin bzw. Spieler 90 Minuten für 40 Züge. Für den Rest der Partie werden 30 Minuten Bedenkzeit hinzugefügt. Beginnend mit dem ersten Zug erfolgt für jeden Zug eine Zugabe von 30 Sekunden.

Es besteht während des gesamten Partieverlaufs Notationspflicht.

Bei Punktgleichheit

ergibt sich die Rangfolge nach dem Durchschnitt der gegnerischen Ratingzahlen.

Verhalten der Spielerinnen und Spieler

Die Spielerinnen und Spieler haben die Bestimmungen des Artikels 11 der FIDE-Regeln zu beachten. Bezüglich Artikel 11.2.3.3 dürfen sie nach Beendigung ihrer Partie unter Auflage absoluten Stillschweigens im Spielbereich verbleiben.

Für den Artikel 11.3 wird in diesem Turnierreglement festgelegt:

Jeder Versuch, durch Inanspruchnahme fremder Hilfe einen unerlaubten Vorteil zu erlangen, wird mit dem Verlust der Partie und Turnierausschluss bestraft.

Mobiltelefone oder andere Kommunikationsmittel dürfen nur im ausgeschalteten Zustand in das Turnierareal gebracht werden. Sie müssen in einer Tasche untergebracht sein, die während der Partiedauer im Spielbereich verbleiben muss und ohne Erlaubnis des Schiedsrichters nicht benutzt werden darf.

Wenn während des Spiels offenbar wird, dass gegen die vorgenannten Bestimmungen verstoßen wurde, ohne dass eine konkrete Betrugsabsicht ersichtlich wäre, wird der Schiedsrichter eine Bestrafung nach Artikel 12.9.1 bis 12.9.3 vornehmen. Im Wiederholungsfalle wird der Schiedsrichter auf Partieverlust entscheiden.

Turnierleiter und Vorsitzender des Turniergerichts

Marko Schmidt, stellv. Vorsitzender des Vereins SC Friesen-Lichtenberg

Schiedsrichter und Mitglieder des Turniergerichts

Uwe Bade (SC Friesen-Lichtenberg), Internationaler Schiedsrichter Lothar Oettel (TSG Oberschöneweide, Internationaler Schiedsrichter Michael Amboß (SC Friesen Lichtenberg), FIDE Schiedsrichter Stefan Krüger (SC Friesen-Lichtenberg), Nationaler Schiedsrichter

Dringender Telefonanschluss

0176 / 3120 3225, Peter Weiß

Bitte benutzen Sie diese Rufnummer nur im Notfall (z.B. Erkrankung bzw. Verhinderung o.ä.). Keine Auskünfte über Rundenergebnisse und Auslosungen, diese entnehmen Sie bitte den Aushängen oder unserer Homepage im Internet!

Tournament rules

FIDE rules and evaluation

The "Lichtenberger Sommer 2024" is a tournament registered with the World Chess Federation FIDE. It will be played according to the FIDE chess rules and submitted for ELO and DWZ evaluation.

The pairing rules

is carried out using the current version of the "Swiss Chess" program developed by Dipl.-Ing. Weber. The starting order is based on the FIDE rating of the participants (as of 01.08.2024). If no FIDE rating is available, an estimated value will be used in its place.

Absence, default time in advance

If a player is unable to take part in a round, this must be reported to the tournament director before the start of the round. An unexcused absence is considered a withdrawal from the tournament.

The default time (Article 6.7.1 of the FIDE Laws) is 30 minutes, or the arbiter decides otherwise.

Time control

The time control for each game is 90 minutes for the first 40 moves, followed by 30 minutes for the rest of the game with an increment of 30 seconds per move starting from move 1.

Tie-breaks

If there is a tie the ranking is determined by the average of the opponents' ratings.

Conduct of the players

Players shall observe the provisions of Article 11 of the FIDE Laws. With regard to Article 11.2.3.3, they may remain in the playing area after the end of their game on condition of absolute silence.

Article 11.3 is stipulated in these tournament regulations:

Any attempt to gain an unauthorized advantage by using outside help will be punished by the loss of the game and exclusion from the tournament.

Cell phones or other means of communication may only be brought into the tournament area when they are switched off. They must be placed in a bag, which must remain in the playing area for the duration of the match and may not be used without the referee's permission. If it becomes apparent during the match that the aforementioned regulations have been violated without a concrete intention to cheat being apparent, the arbiter will impose a penalty in accordance with Articles 12.9.1 to 12.9.3. In the event of a repeat offense, the arbiter will decide to lose the game.

Tournament director and chairman of the tournament jury

Marko Schmidt, deputy chairman of the SC Friesen-Lichtenberg club

Arbiter and members of the tournament jury

Uwe Bade (SC Friesen-Lichtenberg), International Arbiter Lothar Oettel (TSG Oberschöneweide, International Arbiter Michael Amboß (SC Friesen Lichtenberg), FIDE Arbiter Stefan Krüger (SC Friesen-Lichtenberg), National Arbiter

Urgent phone number

0176 / 3120 3225, Peter Weiß

Please use this number only in an emergency (e.g. illness or inability to attend, etc.). No information about round results and draws, please refer to the notices or our homepage on the Internet!